

# PROYECCIONES DE LA ESCUELA DE SOCIOLOGIA DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA

Alfredo Silva Santiago

Arzobispo de Concepción — Rector de la Universidad Católica de Chile

El Comité de Redacción agradece al Sr. Rector de la Universidad Católica de Chile su autorización para difundir su pensamiento en relación al papel que se asigna a la Escuela de Sociología en esa Universidad, ideas que fueron expresadas verbalmente a uno de nosotros, y su gentileza de enviar posteriormente una síntesis de las mismas para su publicación.

Al crear la Escuela de Sociología, la Universidad Católica de Chile ha considerado que ésto es sólo un paso hacia una moderna estructuración pedagógica en el estudio de las ciencias sociales. En tal sentido, con el fortalecimiento de ella, se busca la indispensable unidad que debe existir en el estudio de los fenómenos sociológicos y se la hace servir como centro director, orientador y difusor de las disciplinas que le competen.

Los planes de las diferentes Facultades y Escuelas Universitarias podrán recibir, entonces, de la Escuela de Sociología, el lineamiento general en el estudio de las ciencias sociales, además de la introducción en sus ramos específicos de

métodos, sistemas y miras más conformes con las necesidades y exigencias de la actual etapa de desarrollo de las diversas ciencias.

Las profesiones clásicas para las cuales la Universidad prepara, deberán de esta manera, estimar que, sin perjuicio de sus objetivos naturales, de la independencia para encarar problemas y soluciones que sólo a ellas afectan y de su libertad para sugerir las cuestiones que sean del caso y de resolverlas de acuerdo con su especialidad, ellas están inmersas en un estado de cosas donde los fenómenos sociológicos son de tal importancia que deben ser mirados en visión conjunta desde todos los ángulos y bajo el prisma de cada disciplina en particular para así poder obtener una síntesis global.